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Visión

Ser una escuela normal dedicada a la formación  inicial de licenciados
en Educación Preescolar promoviendo   la  actualización  y
capacitación de sus docentes y egresados; reconocida como
institución de educación superior  acreditada y certificada por
organismos nacionales e internacionales por su calidad educativa.
Conformada por una comunidad profesional de aprendizaje con
énfasis en los  procesos de  investigación, docencia, tutoría  y
asesoría, fomentando la movilidad de alumnos y docentes,
respondiendo a una política de evaluación permanente que contribuya
a la mejora continua de  estrategias de aprendizaje  en espacios
adecuados y habilitados para consolidar una práctica educativa de
excelencia, a través de una gestión institucional eficiente basada en la
cultura de transparencia y rendición de cuentas, en el  cumplimiento
puntual de Planes y Programas capaces de atender a la formación de
nuevas generaciones que demandan  apertura en  el uso de la
tecnología e idiomas que le  permitan  asumir los retos de una
sociedad globalizada  en constante transformación.



Misión

Formar docentes de Educación Preescolar, a través de planes y
programas de estudio vigentes y del respeto irrestricto a los valores
universales del hombre, cualificados para responder a las demandas
sociales y a las necesidades de desarrollo de aprendizaje de la
población infantil, con la calidad educativa, la equidad social y la
excelencia humana que requiere el mundo globalizado y en constante
transformación, de hoy.
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Semblanza del estudiante
Me llamo Johaira Jireh Zapata Ontiveros, naci el 29 de junio del 2002, en Monterrey Nuevo Leon, mi familia consta de 5
personas incluida yo que son mis padres y mis dos hermanas de 16 y 9 años. Antes de estar en esta universidad estuve 3
años en el Tecnologico de Saltillo estudiando Ingenieria en Sistemas Computacionales, pero me termine saliendo porque la
carrera no era para mi realmente. Actualmente estoy estudiando y trabajando al mismo tiempo en una casa de empeño y
siendo sincera si me gusta trabajar ahi ya que puedo hablar con muchas personas de diferentes edades.
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